



◀100歳おめでとう

大井ツマさん（神島・3月26日生）は、めでたく100歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いにひざかけと吉備焼のつぼを贈りました。

大井さんの長寿の秘けつは、「好き嫌いなく野菜中心の食生活をすること」だそうです。

大井さん、いつまでもお元気でいてください。

▶立派な鯛に熟練の技
笠岡の春の風物詩「鯛の浜焼き」が、今年も4月14日から始まりました。

魚市場職員は慣れた手さばきで、この日笠岡諸島から水揚げされたばかりの見事な桜鯛に、食塩水を注入し、わらでくるんで蒸し上げました。

鯛は1匹ごとに竹で編んだ笠に包まれ、贈答用として全国各地に送られます。



◀祝 社会人の仲間入り

4月7日、市内の事業所などに今春就職した新規学卒者を激励する「新規学卒就職者激励大会」が、笠岡グランドホテルで開かれ、83人の就職者が参加しました。

フレッシュな参加者は、先輩から贈られたアドバイスを、緊張した面持ちで聞いていました。



▶春といえば…笠岡さくら祭
4月6日、恒例の「笠岡さくら祭」が笠岡運動公園で開催されました。
保育園児の鼓笛隊や和太鼓演奏、チアリーディングなどが行われ、会場を湧かせていました。
また、笠岡諸島の特産品の販売もあり、フリーマーケットなど約60店が立ち並んだ会場は、大勢の家族連れでにぎわいました。

